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VERBALE del Consiglio n. 6 del 17.04.2023 

 

L’anno 2023 il giorno 17 del mese di aprile si è riunito in presenza presso la sede dell’Ordine alle 

ore 18:30 il Consiglio direttivo per discutere il seguente 

 

Ordine del Giorno 

 

1)Approvazione verbale seduta precedente; 

2)Variazione Albo; 

3)Designazione terne; 

4)Parcelle; 

5)Approvazione Bilancio Consuntivo 2022; 

6)Programmazione e resoconto attività 2023; 

7)Varie ed eventuali.   
 

 

N. Consigliere Presente Assente Entra Esce 

1 Ing. Brandi Roberta  X   

2 Ing. Cantatore Maurizio  X    

3 Ing. Ciccocioppo Ilaria  X   

4 Ing. Consalvo Agostino  X    

5 Ing. Di Gregorio Francesca X    

6 Ing. Di Toro Gina  X   

7 Ing. Iezzi Elba X  20:00  

8 Ing. Lezzoche Giovanni  X    

9 Ing. Masciulli Franco X    

10 Ing. Miccoli Francesco   X   

11 Ing. Minnucci Lucio X   19:45 

12 Ing. Rossetti Federica  X   

13 Ing. Staniscia Massimo  X    

14 Ing. Taraborrelli Mauro  X    

15 Ing. Vizzarri Milena X    

Totale 10 5  
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1. Approvazione verbale seduta precedente 

Aperta la seduta il presidente ing. Massimo Staniscia invita l’ing. Milena Vizzarri a dare lettura 

del precedente verbale che viene approvato all’unanimità. 

~ 

2. Variazione Albo 

Il Consiglio, vista la richiesta di iscrizione per trasferimento dell’Ing. DI LALLO Stefano, nato 

a LANCIANO (CH) il 12.12.1982, laurea in ingegneria ELETTRICA iscritto all'Albo di Bologna 

 

DELIBERA 

di richiedere Nulla-Osta all’Ordine degli Ingegneri di Bologna del dott. ing. DI LALLO 

STEFANO.  

~ 

Il Consiglio, vista la richiesta di cancellazione in seguito a trasferimento del seguente 

ingegnere: 

• dott. ing. DI NOCCO FRANCESCA, nata a VASTO (CH) il 27.01.1991, iscritta all’albo di 

Chieti dal 13.05.2019 al n. 2418; 

DELIBERA 

la cancellazione e l’archiviazione della pratica personale per trasferimento del seguente collega: 

dott. ing. DI NOCCO FRANCESCA. 

~ 

Il Consiglio, vista la richiesta di cancellazione in seguito a trasferimento del seguente 

ingegnere: 

• dott. ing. TASCIONE Piergiuseppe, nato a VASTO (CH) il 13.06.1973, iscritto all’albo di 

Chieti dal 20.09.1999 al n. 1177; 

DELIBERA 

la cancellazione e l’archiviazione della pratica personale per trasferimento del seguente collega: 

dott. ing. TASCIONE Piergiuseppe. 

 

~ 
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3. Designazione Terne 

Non sono pervenute richieste. 

~ 

4. Parcelle 

Su richiesta dell’ Ing. BERGHELLA Silvia, viene presentata la parcella relativa ai lavori di  

“RECUPERO AGGREGATO EDILIZIO A SEGUITO DI DANNI CAUSATI DAL SISMA 

ABRUZZO 2009- AGGREGATO CO-M05”- Sito in Colle di Lucoli (AQ)– relativa a 

DIREZIONE LAVORI, COORDINAMENTO SICUREZZA, CERTIFICATO DI REGOLARE 

ESECUZIONE E CONTABILITÀ-  Committente: Avv. Mazza Anna Lisa: 

 - Onorario liquidato € 120.986,24 (Euro centoventimilanovecentottantasei/24); 

 - Diritti di revisione € 1.310,00 (Euro milletrecentodieci/00) di cui € 25,00 (Euro venticinque/00) 

già versate al momento dell’inoltro della richiesta. 

La parcella viene liquidata. 

 

L’ing. Cantatore e l’ing. Lezzoche riportano in Consiglio le richieste pervenute da diversi 

colleghi per pareri/visti di congruità di parcelle relative a lavori non regolamentati da incarichi 

firmati. 

Il Presidente Staniscia e l’Ing. Consalvo propongono di inviare il quesito direttamente al CNI. 

Il Consiglio è d’accordo con la proposta. Il quesito verrà predisposto dai componenti della 

Commissione Parcelle. 

~ 

5. Approvazione Bilancio Consuntivo 2022 

L’Ing. Di Gregorio espone in consiglio quella che è la situazione contabile al 31/12/2022. 

Il bilancio si conclude con un accantonamento di € 49.130,81. 

Si evidenzia, da un lato, un buon rientro delle quote associative degli anni precedenti, dall’altro, 

un aumento delle spese del personale (dovute al pensionamento di una delle due risorse e quindi 

al saldo della quota del TFR) e delle spese di cancelleria (dovute al rientro in ufficio del personale 
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in seguito al periodo di quarantena e smart working, indispensabili durante l’emergenza sanitaria 

da Covid-19). 

Il consiglio approva all’unanimità il bilancio consuntivo 2022 che viene allegato al presente 

verbale. 

~ 
 

6. Programmazione e resoconto attività 2023 

6.1 Riunione attività Ingegneria Forense 

L’ing. Minnucci informa il consiglio su quanto discusso in sede di Riunione dei delegati forensi 

del CNI. Il dibattito si è incentrato: sulla proposta di revisione delle tariffe attraverso una legge 

specifica; sull’uniformazione delle stesse (collegata all’equo compenso) e dei criteri di iscrizione 

all’elenco CTU; sulla la rotazione degli incarichi; sul riconoscimento delle spese generali vive 

all’interno dell’ufficio ecc. È stata inoltre avanzata l’ulteriore proposta di organizzare un corso 

di specializzazione per l’ingegneria forense, prendendo come riferimento quello già organizzato 

dall’Ordine di Trapani. 

Il Consiglio per l’organizzazione del suddetto corso propone di informare la Commissione 

Forense e di prendere contatti con i Presidenti dei tre Tribunali provinciali. 

 

6.2 Partita di calcio in data lunedì 24 aprile  

Il Presidente dell’AIC Ing. Minnucci informa il consiglio della partita di calcio organizzata per 

lunedì 24 aprile 2023, presso il campo sito in Santa Maria Imbaro (CH). La partita sarà 

l’occasione per definire i ruoli dei componenti all’interno della squadra che prenderà parte al 

torneo nazionale di calcio a 7 organizzato tra tutti gli ordini e che si svolgerà a Catania. 

 

6.3 Congresso Nazionale degli Ingegneri – Catania, settembre 2023 

Come riferito dall’ ing. Taraborrelli, i giovani estratti durante la seduta del consiglio del 27 marzo 

2023 hanno accettato l’invito a partecipare al Congresso Nazionale degli Ingegneri che si 

svolgerà a Catania dal 27 al 29 settembre 2023. I due giovani iscritti avranno l’opportunità di 

prendere parte a tutte le attività del congresso. 

 

6.4 Assemblea dei presidenti 



  

 

Pag. 5 di 7 

 

L’ing. Staniscia informa il consiglio di aver preso parte, in data 15 aprile 2023, all’Assemblea 

Nazionale dei Presidenti degli Ordini degli Ingegneri. Durante l’assemblea sono state affrontate 

diverse e importanti tematiche come l’Equo Compenso e il Nuovo Codice degli Appalti. 

 

6.5 Seminario sulla Nuova Legge Urbanistica della Regione Abruzzo- 27 aprile 2023 

L’ing. Staniscia illustra al Consiglio l’organizzazione del Seminario su “La Nuova Legge 

Urbanistica della Regione Abruzzo”. L’evento si svolgerà presso la sede del Patto Territoriale 

Sangro Aventino in Via Nazionale a Santa Maria Imbaro (CH), in data 27 aprile 2023, dalle ore 

15:30 alle ore 18:30. L’evento è gratuito e riservato ad un numero massimo di 80 partecipanti, ai 

quali saranno riconosciuti 3 cfp.  

Interverranno l’Assessore Regionale all’Urbanistica e Territorio Ing. Nicola Campitelli ed il 

Responsabile Ufficio Programmi, Norme e programmi integrati della Regione Abruzzo Arch. 

Sabrina Cataldi. 

 

6.5 Assemblea di Federazione 

L’ing. Staniscia informa il Consiglio delle decisioni prese durante l’incontro che ha avuto luogo 

presso la sede dell’Ordine degli Ingegneri di Chieti e che ha visto la partecipazione dei presidenti 

degli Ordini degli Ingegneri delle quattro province abruzzesi e dell’attuale presidente di 

Federazione.  

Si è discusso sulla mancata rotazione della carica di Presidenza della Federazione tra le quattro 

province. Attualmente, e ormai da diversi anni, la presidenza della Federazione è in mano 

all’Ordine degli Ingegneri di Pescara ma, per il principio della rotazione delle cariche stabilito 

tra le quattro province, questa dovrebbe essere oggi dell’Ordine degli Ingegneri di Chieti. 

Durante l’Assemblea il presidente ing. Staniscia ha inoltre proposto di collegare la durata della 

carica della Federazione con la durata della consigliatura dell’Ordine. Dopo un lungo dibattito, 

pur dovendo rinunciare ad un anno di presidenza della Federazione, dal 1 settembre 2023 

l’Ordine di Chieti assumerà la presidenza e l’Ordine degli Ingegneri di Pescara lascerà la carica 

il 31 luglio 2023. 
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6.6 Incontro con La Soprintendenza 

L’ing. Staniscia informa il consiglio di quanto discusso con la Soprintendenza relativamente alle 

autorizzazioni da rilasciare sui terreni gravati dall’uso civico nelle aree industriali e in generale 

su tutte le autorizzazioni da rilasciare in zone artigianali o industriali dei singoli Comuni, per i 

quali è necessario il parere della Soprintendenza. È stato concordato di redigere un Protocollo di 

Intesa tra la Sovrintendenza e la Regione Abruzzo in cui venga specificato che in caso di mancata  

risposta della Soprintendenza al SUAP di riferimento, entro i termini previsti dalla normativa 

vigente, vale il silenzio assenso. 

 

6.7 Webinar “Comunicare in maniera efficace: i fondamentali” 

L’ing. Taraborrelli informa il consiglio dell’ottimo riscontro ottenuto dal Webinar sulla 

comunicazione efficace. I partecipanti sono stati entusiasti della docente e dei temi trattati, finora 

mai affrontati in un corso organizzato dall’Ordine degli Ingegneri di Chieti. 

Vista la grande partecipazione degli iscritti, il Consiglio valuterà la possibilità di organizzare altri 

webinar sulla comunicazione efficace. 

 

6.8 Corso di tipo C erogato dal Corpo Nazionale del VVF- Invio Manifestazione d’interesse 

Vista l’entrata in vigore del D.M. 2 settembre 2021, l’ing. Consalvo informa il consiglio della 

necessità di inviare una circolare a tutti i Colleghi tecnici antincendio, già iscritti negli elenchi 

ministeriali, al fine di poter manifestare interesse a partecipare al corso di tipo C erogato dal 

Corpo Nazionale dei Vigili del Fuoco. Il corso, a pagamento, permetterà di ottenere i requisiti 

per diventare docenti dei corsi di formazione ed aggiornamento degli addetti antincendio. 

L'Ordine degli ing. di Chieti si farà portavoce presso il Comando VVF di Chieti per l'attivazione 

del corso in oggetto e per la definizione dello stesso al raggiungimento del numero minimo 

richiesto. 

 

6.9 Controllo APE- Incontro con OPS  

L’Ing. Consalvo informa il consiglio che la prossima settimana si svolgerà un incontro con la 

Commissione impianti per discutere delle modalità di verifica e controllo sugli APE trasmessi 

dai colleghi certificatori. 
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~ 

7. Varie ed eventuali 

7.1 Esonero e riconoscimento crediti formativi 

Si allegano le richieste. 

 

7.2 Visita presso la sede del Parlamento Europeo a Bruxelles 

L’Ing. Lezzoche informa il consiglio di aver preso contatti con alcuni rappresentati del Parlamento 

Europeo di Bruxelles al fine di organizzare una visita presso la sede dell’istituzione UE. 

 

7.3 Udienza dal Papa 

L’ing. Consalvo aggiorna il consiglio sull’organizzazione della visita prevista per mercoledì 28 

giugno 2023 per assistere all’Udienza Papale. La conferma dovrebbe arrivare in settimana. Dopo 

l’udienza i partecipanti potranno visitare anche i giardini e i musei vaticani. 

 

7.4 Protocollo d’Intesa tra Ordine degli Ingegneri di Chieti-Istituto Omnicomprensivo “R. 

Mattioli” di San Salvo-Comune di San Salvo 

Il Consiglio approva all’unanimità il protocollo d’intesa condiviso. 

~ 

Non essendoci altro da deliberare il Consiglio si conclude alle h 20:50. 

 

 

         f.to Il Segretario           f.to il Presidente 

 ing. Milena Vizzarri        ing. Massimo Staniscia 

 

 

 


